

## PREMIO SIMON BOLIVAR

# UNESCO premia a la Vicaría

**"H**EMOS venido a expresar a Monseñor Valech nuestra satisfacción y complacencia por el otorgamiento de que hizo objeto el Comité del Premio Simón Bolívar a la Vicaría de la Solidaridad", señaló el embajador de Venezuela en Chile, Hernán Vargas, luego de una reunión de casi una hora con el Vicario de la Solidaridad, Monseñor Sergio Valech, el 5 de abril.

El Premio "Simón Bolívar", de la UNESCO, le fue concedido a la Vicaría

de la Solidaridad el pasado 29 de marzo. El galardón fue otorgado al organismo de la Iglesia de Santiago por "su lucha constante en defensa de las libertades y por el respeto de los derechos del hombre, perpetuando así el mensaje y la herencia universales de Simón Bolívar". Será entregado en la sede de la UNESCO (Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura), en París, el 21 de julio próximo.



El embajador de Venezuela, Hernán Vargas, concurrió a expresar su complacencia a Monseñor Sergio Valech por el premio otorgado a la institución.

Por su parte, la Vicaría, en un cable de agradecimiento, señaló que recibía la distinción "conmovidos como un reconocimiento al trabajo de la Iglesia y de tantos hombres de buena voluntad al servicio de la dignidad humana en nuestra patria y como una oportunidad de renovar este compromiso por amor al Dios de la vida y a nuestras hermanas y hermanos de Chile, de América y del mundo".

La distinción fue instituida por UNESCO a instancias de Venezuela, siendo ésta la tercera vez que se otorga. Antes la habían recibido el Rey Juan Carlos de España y el argelino Ben Bella, y en la segunda oportunidad la recibió el Grupo Contadora.

"Creemos que esta vez, como en las anteriores, señaló el embajador de Venezuela, Hernán Vargas, ha estado muy acertado el Comité al discernir este premio, promovido por nuestro país. En el Comité nuestro país es sólo un botón. Esto lo digo para destacar que el Premio fue otorgado por unanimidad, para relevar la actitud y la actividad de personas e instituciones que operan en el ámbito del mundo en función de los derechos humanos, en función de la paz".

